



学 校 だ よ り

みずのわ

石巻市立開北小学校
第15号
平成28年3月24日
TEL 0225(96)5401
FAX 0225(96)5942

協働目標

家庭・地域との連携と協働に努める。

- (1) あいさつを中心とした基本的生活習慣の定着に努めていく。
- (2) 家庭学習を推進し、基礎学力と学習習慣の定着に努めていく。

1年間のご理解とご協力に感謝いたします。

校長 菱沼 伸一

18日に、6年生61名がこの開北小学校を巣立ちました。そして、本日は修了式を行いました。保護者の皆様には、この1年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございました。式に臨んだ子どもたちの表情はどの子ども生き生きとし、達成感と新しい学年への期待感に溢れていました。

修了式では、校長から各学年のまとめと次の学年への期待について次のような話がありました。

【修了式の話から】

みなさん、おはようございます。

今日は最初に、18日に行われた卒業式についてお話しします。当日は、4・5年生の皆さんが代表で6年生を送ってくれました。とてもすばらしい卒業式で、6年生の皆さんも笑顔で巣立っていきました。4・5年生の皆さん、本当にご苦労さまでした。そして、6年生の後をしっかり引き継いでいってください。

さて、今日で三学期が終わりますが、皆さんは51日登校しました（1～3年は50日）。その間、家族参観日や学習参観日、6年生を送る会などたくさんの行事がありました。皆さんはとても頑張ったと思います。校長先生は、担任の先生方が書いた皆さんの通信票を全部読ませていただきました。そして皆さんが1・2学期以上に、とても頑張った様子や成長した様子がよく分かりました。

担任の先生からのコメントには、「国語の漢字を正しく書くことができました」や「算数の計算が正確にできるようになりました」「自分の考えを進んで発表することができました」など、皆さんの頑張りが分かるものでした。でも、校長先生がその中でもとてもうれしかったことは、2学期と同じように、「困っている人がいると優しく励ましてあげることができました」「掃除のときに、自分から進んで教室をきれいにする姿が見られました」「大きな声で元気にあいさつし、学級を明るくしてくれました」などのコメントが多くなったことです。皆さんの頑張った様子がたくさん見られました。この後に教室で渡される通信票をしっかりと見て、自分の3学期の頑張りを振り返ってみてください。春休みの間に、できたところはそのまま頑張れるようにし、できなかったところは十分に反省し、4月からの学習に備えてください。

開北小学校の学校の目標は、「思いやりのある子ども」「学び続ける子ども」「たくましく生きる子ども」でした。その目標を達成していくために、校長先生は皆さんに、1年間を通して、三つの願いをしてきました。「えがおでよく考え 元気な子」になってほしいということでした。この三つのことはきちんとできつつあると思いますので、春休みでも、お家で、続けて頑張ってみてください。

そして、校長先生は、自分の今年の目標をしっかりもち、そして、今年一年間がとてもよい年であったと思えるように、一人一人頑張ってもらいたいとお話ししました。目標は達成できたでしょうか。多くの皆さんは達成できたのではないかと思います。

4月から、皆さんは進級し、新たな学期がスタートします。それまでに、しっかり考えて、自分なりの目標を決めてください。

いよいよ明日から14日間の春休みが始まります。この休みを有効に使って、新しい学年への準備をしっかり行うとともに、けがや事故のない楽しい春休みにしてください。

4月8日の始業式にまた元気な顔で、登校してきてください。

これで、校長先生のお話を終わります。